

**Protokoll der Generalversammlung 2007 des Quartiervereins Loë**  
**Donnerstag, 15. März 2007, 20.00 Uhr, im 1. OG Restaurant Loë/Gastro Graubünden**

Anwesend:

Vorstand: Dieter Vischer, Koni Erhard, Lidia Bächler, ~~Carmen Amherd Camenisch~~, Pablo Horvath, Sonja Marty

Mitglieder: 18 Mitglieder anwesend

1. Begrüssung

Dieter Vischer begrüsst alle Anwesenden und eröffnet die Generalversammlung.  
Die Zahl der zahlenden Mitglieder beträgt jetzt 137 Mitglieder. Die Mitgliederzahl konnte konstant gehalten werden.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler wird Herr Freiburghaus gewählt.

3. Protokoll der GV vom 10. März 2006

Das Protokoll, das vor Sitzungsbeginn aufgelegt worden ist, wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht 2006 des Präsidenten

Im Juni besichtigten wir mit Jürg Simonett eine Ausstellung im Rätischen Museum. Im Gartenjahr 2006 führte uns Alex Jost durch verschiedene Quartiergärten. Die gutbesuchte Führung fand mit einem reichhaltigen Büffet und schöner Konzertmusik in Garten von Alex Jost den Ausklang. Allen Mitwirkenden sei nochmals herzlichen gedankt. Am 26. August fand das Openair-Kino mit Grill und Dessertbuffet statt. Der Film musste infolge starken Regenfalls im BGS angeschaut werden. Im November war der Kochabend mit Rosmarie Barandun. Die Adventsfenster sind leider infolge zuwenig Anmeldungen nicht zustande gekommen. Am 19. Januar fand das gemeinsame Schlittschuhlaufen auf dem Quadereis statt. Mit verschiedensten Problemen und Projekten befasste sich der Vorstand in seinen Sitzungen (Begegnungsplatz im Quartier, Reklametafeln, Besprechung Umzonung/Überbauung Quaderspielplatz, Kantenstrasse wird Verkehrränderung mit sich bringen, die Verkehrszählung schafft Grundlage für Beurteilung. Waldkonzeption mit übrigen Quartiervereinen.

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht

Koni Erhard erläutert die Jahresrechnung. Beitrag an Stadtverein. Beitrag an Ferienpass Pro Juventute Fr. 300.--. Ein bescheidener Gewinn von Fr. 290.—wurde erwirtschaftet. Das Vereinsvermögen beträgt Fr. 4'563.04. Der Mitgliederbeitrag wird auf Fr. 30.-- belassen. Das Budget 2007 lehnt sich an das letztjährige. Revisor Dieter Schleuning erläutert Bilanz und Erfolgsrechnung. Die sauber und ordnungsgemäss geführte Buchhaltung haben die beiden Revisoren überprüft. Sie bestätigen die Richtigkeit und erbitten um Entlastung des Kassiers. Die Jahresrechnung 2006 wird einstimmig genehmigt. Der Mitgliederbeitrag wird auch von den Mitgliedern gutgeheissen.

6. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren

Der Vorstand wird mit Applaus bestätigt. Die Rechnungsrevisoren Thomas Ott und Dieter Schleuning werden ebenfalls mit Applaus wiedergewählt.

## 7. Anlässe 2007

- Besichtigung Radio e Televisiun Rumantscha mit B. Cathomas am Freitag, 13. April 2007
- Städtische Freiräume in Chur, Führung mit Alex Jost am Samstag, 05. Mai 2007
- Gartenfest im August mit Grill und Openair Kino
- Kochkurs für Kinder ab 5 Jahren im September
- Kochkurs im November mit Dieter Schleuning (Indische Küche)
- Im Dezember Adventsfenster im Quartier

## 8. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

## 9. Varia

Internetauftritt des Quartiervereins. Ist das ein Bedürfnis? Für Fr. 3'500.—würde ein Praktikant den Internetauftritt machen. Mit dem Internet könnte man die Informationen breiter streuen. Das Interesse ist durchaus vorhanden, aber nicht zum Preis von Fr. 3'500.—, das ist zuviel. Bei den Mitgliedern sollte man einen Fragebogen beilegen, um das Interesse zu ermitteln. Herr Cantieni meint, dass man dann allenfalls die Seite mit Links zu Firmen und Geschäften im Quartier ergänzen könnte.

Elsbeth Vischer stellt sich die Frage, wie man Neuzuzüger erreicht. Ein Aushang beim Schälli im Kasten informiert die Leute. Beim Loeladen wird an der Infotafel auch ausgehängt. Idee von Dieter Schleuning: Aushang im neuen Restaurant anfangs Loëstrasse, beim Deckten Bränneli und Rest. Turnerwiese.

Herr Unholz bedankt sich beim Vorstand für die dynamische Arbeit.

Dieter Vischer schliesst die Generalversammlung pünktlich um 20.45 Uhr und begrüsst Reto Müller, Präsident des Vereins Cosmea, zum anschliessenden Referat.

Die Protokollführerin: Sonja Marty